## Das Projekt "Kochen"

Am Dienstag, den 8.6.10 habe ich im Projekt "Kochen" teilgenommen und habe Marmelade gemacht. Die erste Marmelade war Rhabarber- Erdbeere, da sind 500g Erdbeeren drin und 500g Rhabarber und die Zweite war Erdbeere-Rhabarber, da waren 750g Erdbeeren und 250g Rhabarber drin. Die anderen aus meiner Gruppe haben die Küche geputzt. Frau Jentzsch und Frau Kaup haben die Gruppe geleitet. Am Mittwoch, den 9.6.10 habe ich mit einem Mädchen aus meiner Gruppe Brot gemacht. Danach, als das Brot fertig war, haben wir alle zusammen Brot mit Marmelade gegessen. Danach haben wir den Lehrern auch noch vom Brot und der Marmelade etwas abgegeben. Von der 3. Stunde bis zur letzten Stunde haben wir in dem Projekt "Kochen" gearbeitet, immer von 10:15 bis 13:30. Vorher war ganz normaler Unterricht.

Von Paskal